

Más de 12 horas diarias de intensa actividad deportiva y formativa en el Torneo de la Amistad Querétaro 2024

- “Participar en este Torneo me hace valorar el compañerismo y el cariño que se ve entre las familias y los entrenadores”, compartió Pamela Vargas, campeona estatal de Sinaloa.
- “Antepongan la caridad contra el simple deseo de vencer a toda costa”, expresó el P. Alberto Simán, director territorial de los Legionarios de Cristo para México y Centroamérica.
- Las competencias se juegan de las 7 de la mañana a las 9 de la noche.

El Torneo de la Amistad Querétaro 2024 vive toda su intensidad; cada día, los atletas, familiares y amigos disfrutan de más de 12 horas continuas de competencia en una amplia variedad de disciplinas:

- **Fútbol:** La pasión por el fútbol se hace evidente con 875 partidos en total.
- **Tenis:** 434 encuentros en categorías infantil y juvenil.
- **Natación:** Más de 2,822 pruebas de natación.
- **Básquetbol:** 395 partidos de básquetbol.
- **Golf:** 174 pruebas de golf.
- **Pista y Campo:** Los atletas han participado en 4,237 pruebas de atletismo.
- **Voleibol:** En la cancha de voleibol, se han celebrado 128 partidos llenos de acción.
- **Tae Kwon Do:** Este deporte ha sido el escenario de 1,554 participaciones que ponen a prueba la destreza y fuerza de los competidores.

“Participar en este Torneo me hace valorar el compañerismo. En estas competencias observamos el apoyo y el cariño que familias, amigos y entrenadores le tienen a sus atletas, y eso nos motiva a seguir adelante e invitar a otros jóvenes a practicar el deporte”, expresó Pamela Vargas, participante de atletismo y representante de la Prepa Anáhuac Culiacán. Por su parte, Selene y Aarón, padres de Pamela, compartieron: “Es muy importante darles seguridad a los hijos y fomentar los valores que el deporte les genera para seguir creciendo y desarrollándose de manera integral”.

El Torneo de la Amistad no solo destaca los logros deportivos, sino que también promueve un ambiente de convivencia y refuerza valores fundamentales como el respeto, la perseverancia y el trabajo en equipo. Este día, las delegaciones de la Red de Colegios Mano Amiga participaron en una ceremonia especial de agradecimiento, oficiada por el director territorial de los Legionarios de Cristo para el Norte de México, el P. Carlos Gutiérrez. Concelebraron el P. Alberto Simán, presidente de la Junta de Gobierno, y el P. Cristóforo Gutiérrez, capellán de la Red de Colegios Mano Amiga. También estuvieron presentes Perla



REGNUM CHRISTI

REGNUM CHRISTI
OFICINA DE COMUNICACIÓN MÉXICO

González, consagrada del Regnum Christi y directora territorial de las consagradas para México y Centroamérica, el equipo de la dirección nacional, así como niños, jóvenes y familias que acompañan a los participantes.

En la homilía, el P. Simán se dirigió a los atletas: “Ánimo, apoyen a los que no ganan, orienten a los que están equivocados; que la caridad se anteponga siempre ante un simple deseo de vencer a toda costa. Pidamos a Dios que infunda el don de la caridad en el corazón de todos los jóvenes para que vivan haciendo el bien, porque el verdadero triunfo se consigue cuando logras hacer el bien a todas las personas”.

La formación integral es un pilar fundamental en la Red de Colegios Semper Altius y la Red Prepa Anáhuac, donde se fomenta el desarrollo completo de cada alumno en las dimensiones académica, social, física y personal. A través de eventos como el Torneo de la Amistad, los alumnos no solo fortalecen sus habilidades deportivas, sino que también interiorizan valores esenciales que enriquecen su crecimiento personal y fortalecen su sentido de comunidad. Esta formación prepara a los jóvenes para ser líderes con valores sólidos y comprometidos con su entorno.

En estos días continúan las competencias y eliminatorias rumbo a las finales. Al mismo tiempo, se están evaluando a las delegaciones para seleccionar a las que mejor viven los cinco valores que se fomentan este año: alegría, gratitud, respeto, fraternidad y honestidad. Las tres mejores delegaciones ganarán “La Copa de Amistad Querétaro 2024”.

Sigue la información y detalles en <http://torneodelaamistad.com> y en redes sociales #TDLA2024 @TDLAMX /Torneo de la Amistad.